



## México enfrenta estrés hídrico extremadamente alto: Reginaldo Sandoval

El diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), presidente de la Comisión de Infraestructura, alertó que México se ubica en el lugar 24 de 164 a nivel internacional de los países que enfrentan estrés hídrico extremadamente alto, porque se gasta más del 80 por ciento de las reservas de agua, situación que debe revertirse en el corto plazo, ya que actualmente existen serias deficiencias en la red hídrica nacional. En un comunicado, lamentó que nuestro país reporte una grave marginación en la distribución hídrica, pues el 47 por ciento de las personas que vive en México no tienen acceso constante al agua potable, debido a que no se cuenta con la capacidad suficiente para abastecer el servicio.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/mexico-enfrenta-estres-hidrico-extremadamente-alto-reginaldo-sandoval/>